

Seremi de Minería y Cerro Casale: "Creemos posible avanzar hacia un desarrollo armónico"

AVANCE. El proyecto representa una riqueza bruta potencial superior a los US\$70.000 millones, con ingresos anuales cercanos a los US\$3.861 millones.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

El Proyecto Norte Abierto que busca extraer oro, plata y cobre en Cerro Casale dio en julio un paso clave para avanzar en su desarrollo con la autorización de los permisos para realizar los sondeos. La iniciativa, realizada en la alianza entre las multinacionales Barrick Gold (Canadá) y Newmont Mining Corporation (EE.UU.), representa no solo una oportunidad de exploración, sino un eventual impulso económico de proporciones históricas para la región y el país.

Se trata de 101 sondeos cuya inversión es de 52 millones de dólares que busca evaluar los recursos en este sector del gran distrito minero de Mari-

cunga y que ha sido esperado por muchos años en la zona.

Se trata de dos grandes yacimientos con reservas probadas y probables de 23,2 millones de onzas de oro, además de 5,8 millones de libras de cobre y 58,7 millones de onzas de plata. A tan solo 10 kilómetros de distancia se encuentra Caspiche, yacimiento gemelo con 1.091 millones de toneladas de material mineralizado, equivalentes a 19,3 millones de onzas de oro, 4.620 millones de libras de cobre y 41,5 millones de onzas de plata.

Según el precio actual del oro estimado por el Banco Central de Chile, 3.328,80 dólares por onza, Cerro Casale representa una riqueza bruta potencial superior a los US\$70.000 millones. De po-

nerse en operación, este megaproyecto generaría ingresos cercanos a US\$3.861 millones de anuales, durante los 20 años de vida útil estimada, más del triple de lo que se espera recaudar por el royalty minero implementado recientemente (US\$1.350 millones por año).

SEREMI DE MINERÍA

El seremi de Minería de Atacama, Juan Carlos Peña, valoró el avance de Norte Abierto, destacando su potencial transformador para las economías locales y el bienestar de las comunidades. "Desde el Gobierno, y en particular desde el Ministerio de Minería, reconocemos la importancia de equilibrar el desarrollo económico con la protección del medio ambiente. Este pro-



SIN DUDAS ES UN PROYECTO QUE GENERA BASTANTE EXPECTACIÓN EN LA COMUNIDAD.

yecto tiene el potencial de aportar significativamente al crecimiento económico local y nacional, generando empleo, dinamizando las economías locales y fomentando el desarrollo de infraestructura

en el territorio", afirmó.

Asimismo, Peña subrayó que el Estado mantiene su rol fiscalizador y de garante del desarrollo armónico del territorio.

"Creemos que es posible

avanzar hacia un desarrollo armónico, donde la inversión responsable, el crecimiento económico y la sostenibilidad vayan de la mano, fortaleciendo el futuro de Atacama y su gente", puntualizó.